Gora.-Un mes ...

Provincius .- Trimestre.

Extrangero.-Afic . . .

Ultramar -CINCO pesos fuerte

page directo.

adversable and committee with

PRECIOS DE SUSCRIPCION

EL AFRICA

Avisos y anuncios

Avisos y anuncios

à precios convencionales

Dirección y Administración del periódico

16-General Moreno-16

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Periòdico semanal de las posesiones españolas

HAMBRE SED DE JUSTICIA

No nos asusta la Justicia cuando con equidad se aplica. No la teme-mos, porque al exacto cumplimiento de la ley procuramos atemperar nuestros actos.

Importanos un bledo, que sea militar ó civil, ordinaria ó extraordinaria, láica ó canónica si una ú otra há de evitar el abuso, limitar el atropello y coner necesario coto al imperjo de la arbitrariedad y al insufrible azote del influyente ó del poderoso, que emplea la riqueza y el poderio no en labrar la folicidad sino la desdicha de los que le rodean.

Estamos plenamente convecidos de que los buenos oficios, las cristianas advertencias y la política de componendas tan solo favorecen á los egoistas, que de la indiferencia, pasividad ó conformidad de las de más esperan la sancion de irregula ridades perpetradas ó el aliciente para la realizacio de otrasque hagan ode determinadas y no bien quistas fortunas, fuentes de escándalo y comidillas de perpetuas murmuraciones.

No necesita el honrado labrador, el activo industrial, el probo comer ciante, ni el obrero de la ciencia mermar sus limitados rendimientos, fruto de incesante trabajo, con diez mos y primicias que le garanticen favores, que no recaba, ni amparos ni protecciones, que para nada necesita.

El que hace pública gala de compartir con extrados lo que á su es fuerzo debe y entiende que cada hombre tiene su precio, sea cualquie ra su posicion o cargo, o explota la candidez y malicia agena con mer ma y desprestigio de acrisoladas re putaciones, o reconoce que el rendimiento que el agio le proporcionaes superior al sacrificio que se impone, y el aumento de su riqueza mas que á prop a actividad a proteccion ajena lo debe, cuando tan propicio se muestra á bacer distribuciones que empequenecerlan a San Martin, pero inconcebbles en quien desconoce y ha desconocido siempre el principio moral de dar á cada uno lo que de derecho le correspon

Y no se trate de engañar á la

自身在2时。在2000年的10日的10日中央10日本10日日本10日日本10日

opinion con falsas declamaciones, que es este radio muy reducido y limitado para que olvdiemos el reciente ayer, el súbito é inesplicable encumbramiento del necesitado no hace muchos años de la proteccion agena, manantial hoy de insolita riqueza, aquí, en donde ni Golconda ha trasladado sus diamantes, ni el Transvaal sus auriferos yacimientos.

No se quiera que la unánime acusación de un pueblo, siempre y en todos tiempos con la debilidad transigente y olvidadizo, sea envidiosa obseción que á todos por Igual domine.

No envidia, piadosa caridad merece el que es objeto de general anatema, de fundada y merecedora censura y de constante insonio, por que el sueño reparador es gracia que la providencia concede á las almas honradas.

Que importa que rodeen á estos mercenarios media docena de asalariados familiares, desècho de o tros campos, cuyos aplausos apenas duran el tiempo empleado en disfrutar la dádiva recibida?

¿Que importa el que coreon hoy sus actos deudos que ayer renegaban de ingratitudes y egoismos, que si hoy olvidan y perdonan han dejado rastros indelebles que marcaran el corazon ageno can raudales de hirviéntes lágrimas.?

Ni los unos, que en espera de los despojes del buque náufrago, se ballan dispuestos, como las ratas de bodega á abandonarlo al primer agua; ni los otros, arrastrados al cumplímiento del deber por vinculos, que no devieron olvidar en ningun tiempo, conseguirán que lo ola que avanza deje de cumplir el deber que providencialmente le está designado.

Estaba escrito!

Hay troncos que dan rigor y fecundizan a la trepadora planta que en su corteza busca apoyo, otros mas perniciosos que los mortíferos vapores del Ganges, secan al simple contacto, esterilizando la yerva que sombrean.

De aquí, el que reputaciones militares conquistadas despues de diez lustros de sacrificios en pró de la pátria hayan regado con amargas lágrimas un camino que debieron ver cubierto de rosas, y que una poblacion siempre entusiasta haya observado con indiferencia su partida.

De aquí, el que honrado jurisconsulto, cuya fama acrisolara la
imparcialidad y rectitud en uno y
otro continente probadas, se halle
apy en entredicho porque convenga á los ideales de apasionados
contendientes el revestir de intencionado caracter actos, que hasta
aquí, se reputaran sin importancia
ni trascendencia

La leccion ha sido dura ¡Dios haga que sirva de provechosa ensenanza!

De profeta ofició la simpática Maria, conocida zingara de esta Ciudad, cuando calificó de contrato con la Funeraria el contubernio con algunos de sus moradores.

RAPIDA

DESPUES DE CARNAVAL.

¡Conocí á la mascarita linda! ¿Por que crees que seria? Pues por todo: por su cuerpo; por sus ojos, y por su voz aunque cambiada. Por la cara no portia ser! Llevaba ocultas las rojas mejillas, y sus labios de rosas esenciales!

Me conoces?—me dijo—¡Ya lo creo! la contesté. Tu eres la misma que vás debajo del disfraz; la que conozco demasiado, la que conoceré siempre. Y huyó entonces de mi como de cosa mala, como del insecto que nos puede dañar con su veneno, como de aquel que nos ha he cho mucho mal.

Y como me pasó á mi, les octrrió à todos los que la conocieron. Ahora pregunto ¿Porque huye la mascarita hermosa, de aquel que la conocer ¿Cual es la causa, que la hace apartarse de su lado?

Sencillamente porque el antifaz es el achaque; y una vez conocido lo que se oculta bajo él, en vano permanecer mas tiempo ante uno, que preguntaría; no atreviendolo hacer mientras se es desconocida.

¡Ah, cuantas cosas se dicen con la careta puesta; !Cuan pocas sin esa percalina ante el rostro, que no por tenerla de pantalla, deja de son rosarse y marcar las impresiones que el alma esperimenta!

JUAN BARRANCO.

SORPRESA

El Sábado pasado ingresó en la Cárcel pública de esta desgraciada Ciudad, el abogado D. Julian Fran cisco de las Heras.

Los que lo hirieron el dia 2 de Febrero, los que ordenaron el criminal atentado, los que por muchos conceptos debian estar no solamento en la cárcel sino en sitios más lóbregos, los autores de todo lo malo que en Ceuta pasa, esos continuan paseándose, jactándose de sus influencias y haciendo alarde do su poderio.

La ley será muy sabía; la ley estará como así cremos muy bien dirigida y aplicada, pero ante esa ley y esa direccion y aplicacion permanecemos sorprendidos,

Aunque se cumpla; el mal efecto de ver á los agresores sueltos; á los autores principales codeandose con todos, y en cambio preso en la carcel cual si fuera un criminal el Sr. Las Heras ese mal efecto está impregnado en todos los habitantes de este pueblo que no dejan pasar hora del dia sin ocuparse de ello, lamentando de que la ley, sea tan ley; lamentaciones que hemos oido hasta de los labios de algunos de aquellos enemigos que sirven en las filas de la inmoralidad covijada por el caciquismo de la covijada de la caciquismo de la caciquis

No principal de todo, pues los asuntos pendientes llevan vertijinosa y doble marcha judicial y hay que esperar los resultados que á no dudar han de estar conformes con la mas extricta justicia.

El alma elegida

CUENTO FANTÁSTICO

A través de los espacios inmensos que nos separan del paraiso caminan con velocidad infinita, varias almas que han cumplido su mision en la tierra.

Desprendidas de la envolvento material que los aprisionaba, ya no sienten la atracción terrenal. Libres en absoluto de las leyes de gravitación universal, que solo rigen para la materia, los espíritus cruzan el espacio sin relación con el tiempo; como el pensamiento del hompo; como toda la grandeza de que solo El puede hacer alarde.

Mas allá de la Via Láctea, inmensa, nebulosa casi un Universo
del que apesar de la enorme
distancia, forma parte nuestro sistema planetario, se halla sin duda la region divina. Hacia aquel
lugar presiente la razón debe encontrarse situado algun astro inmenso, de múltiples colores en cuyo

centro, dominando las alturas, tondrá puesto su trono el inmortal autor de todo lo creado.

Alli se dirijen aquellas almas, en demanda de perdón para sus culpas ó de prémio para sus virtades; más ó menos confiadas, según la interpretación que cada una, durante su estancia en la tierra ha sabido dar á las ideas del bién y del mal.

De un grupo de cuatro espíritus, el que antes llega a las gradas del trono del altísimo es el de un rey, un despota qué, aun después de muerto, se cree el primero y ataja soberbio el paso á los demás que necestumbrados á las leyes terrena. les, se apartan humildemente.

de los reyes, Señor, le dice., He gobernado un pueblo poderoso. En defeusa de mi trono he armado brillantes ejércitos, que se han cubierto de gloria en cien combates. He dictado leyes al mundo entero y espero que en recompensa de mis afa nos, ya que he colmado mi ambición en la tierra, me des un puesto preferente en el cielo.

Derramando Dios una mirada su blime sobre aquel altivo espíritu, estendiendo su diestra, mira le dice mostrándole una infinidad de al mas que gozan de una páz eterna: todas estas han sido por culpa tuya violentamente arrancadas de la tie rra; creistes hacerlesun mal, del cual te enorgullecias; pero Yo siempre tengo abierto mis brazos para los que sufren.

de Mi te muestras soberbio, vuelve á la tierra, encarna en el vientre de una yegua; nacerás de nuevo potro fiero y altivo, como siempre fuistes y cuando el látigo y la espuela del desbravador hagan que humilde tasques el freno, cuando viejo y achacoso bañes con tu sudor los zurcos que labres tirando de un ara do, cuando la muerte de nuevo te traiga á Mi presencia purificado y arrepentido, entonces pasarás los umbrales de esta celeste mansion.

Hundíose en el abismo el espíritu del tirano y adelantándose con hipócrito ademan el que le seguia.

De rodillas, besando el suelo, haciendo una porcion de signos cabalistiscos y pronunciando palabras misteriosas; por fin se decide á dirijirse al Altísimo.

(Se conlinuará).

El Centinela del Estrecho DE GIBRALTAR

Lamentándose nuestro querído cólega « Centinela del Estrecho» de las dificultades con que tropiezan los oficiales de esta guarnicion para hallar alojamiento, por tener segun el aludido periódico, algunos terrenos del gobierno disfrutando para almacen el municipio, copiamos los siguientes parrafos del número de ayer que dice:

«De esperar es que el nuevo comandante general obligue al alcalde á cumplir con sus deberes, ya

terio de Cultura 2011

que no ha querido hacerlo el ante-

No puede entiarnos en la cabeza que solamente por el capricho ó
por la dejadez de un alcalde de tres
al cuarto, la oficialidad haya de su
trir en Ceuta molestias tan grandes como la de no tener donde albergarse. Eso de que una plaza de guerra esté gobernada por
un alcalde es de lo más ridiculo y
de lo más grotesco que concebirse
puede.»

Resperamos como lo espera La Co rrespondencia Militar, que el general Fernandez Bernal pondrá termino á situación tan bochornosa, y que no solamente obligará a cumplir con sus deberes, sino que le exigirá estrecha responsabilidad por las faltas en que incurra.

Y ahora decimos nosotros: Vergüenza dá que diariamento salgan en la prensa española, asuntos relacionados con este Ayuntamiento, y que esté Ceuta debido al afán de sostener por siempre el caciquismo, puesta de parangon; pues no pasa edia sin que los periódicos se ocupen de ella censurándola. Hora es ya que desaparezcan esas personas que tan mai lo hacen y que todo lo quieren absorver que son las únicas culpables de todo lo malo que en Ceuta ocurre y entremos en el periodo de la organizacion y tranquilidad que los buenos habitantes de este pueblo ansiamos

Numerosas y dignísimas personatidades existen en la poblacion civil que pudieran formar un Ayun tamiento que de acuerdo con el General Bernal, trataran de arreglar todo el órden de cosas.

CONCIENCIA HUMANA

Hay que confezarlo; en nuestros dias la conciencia en los hombres vá siendo un mito.

Los hay honrados, cierto, pero hay canallas tan grandes que casi eclipsan le honradez de los o-

O:do al parche.
Hace dias llegó al Regimiento.
Intanteria Ceuta número 1, un recluta llamado Alonso Rodriguez
Aguilar procedente de Alpendaire
(Màlaga) con una pierna de menos;
amputada sencillamente por el tercio medio del muslo izquierdo, á
consecuencia de un tamor blanco
que padecia desde hace algun tiem-

hombre en esas condiciones viniera al servicio?... Esa es la pregunta que todos nos hacemos.

¿Que hicieron los eminentes mé dicos de ese pueblo, para no impedir que ese mozo viniera al servicio? ¿Por fortuna son tan ciegos que no pudieron observar que tenia una pierna menos?

Que hizo el alcalde del Concejo que no supo hacer valer su autoridad para evitar un caso tan raro?

¿Que hizo por último la Comision de Reclutamiento y la Zona para no ver el estado del nuevo recluta?

Preguntas son estas que no queremos contestar, pero que esperamos que el digno Ministro de la

guerra, fije en ellas su atencion pa ra que nos conteste y castigue à los culpables como se merecen.

Y sigue el hecho escandaloso y canallesco.

Dice el citado quinto que él se oponia (con razón) á venir al servicio, pero que el Alcalde no oyó sus razones, y unicamente como medio de arreglo le propuso que le entregara; !venticinco; pesetas si queria quedarse en el pueble

El muchacho, que no tenia dinero, se negó a ello, y entonces la digna autoridad ordenó que una pareja de la guardia Civil lo condujese a su destino

Veremos como sale de esta el se for alcalde de Alpendaire, pues el Coronel Mendoza que no permite ni ha permitido nunca que un mon terilla le dé gato por liebre, ha or denado la tormacion de expediente para exigir responsabilidades

En tanto el quinto que apenas puede andar con muletas, está como en un hospital dentro del cuartel de Ceuta I, donde es cuidadosa mente atendido por los profesores médicos y por el Jese del Querpo.

No vá mas y duro con los que tengan la culpa.

A presidio el culpable, y a su casa el quinto. Esta es la ley.

J. de M, C.

NUEVO LICEO

DESPEDIDA DEL CARNAVAL

La Sociedad «Nuevo Liceo» puede considerarse afortunada porque
cuenta cada una de sus funciones
por exitos bullantisimos habiendo sido una de sus mejores reuniones la celebiada el sabado
pasado en los salones del local so
cial.

Imposible resulta nombrar a cuantas hermosas damas invalian la sala pur s era tal el núme o de ellas, que se hacia hasta dificil parsear sin correr el riesgo de ser atrepellado (j Ay cuanto daria vó por estar siempre atropellado de esta maneral)

Parecia que Ceuta habia vuelto a aquellos hermosos tiempos en que todo era alegria y cinsera a-mistad.

Los bailes del «Nuevo Liceo» se parecen a los que celebraba, su anciano abuelo, «El Liceo» y nos time a la memoria recuerdos agradabilísimos, emociones de otros tiempos, en que sin preocuparnos de nada, pasábamos los años de nuestros amores, ilusiones y esperanzas; por eso cada vez que entro en aquél paraiso, me rejuvenezco y quiero tetroceder a esa envidiable edad de los entusiasmos y de las dichas.

Muchos fueron los disfraces que desfilation por el «Liceo» aquella noche, entre los que recordamos algunas aldeanas capaces de volver loco al mas corrido de la corte; una pescadora tan preciosa, que me dejaria hechar la res, por ella (v eso que soy casado). Algunas Murcianas muy propias, como así mismo una Valenciana de la Huerta, que ademas de su lujoso traje llamaba la atencion per sus naturales encantos. Tambien vimos algunas Moras admirablemente vestidas y rebozando belleza. Infinidad de graciosas Chulas; Capu-

chones mas ó menos variados y otros caprichosos disfraces,

De sala habia gran número de hermosisimas mujeres no solamente bailando sino distribuidas por todos los palcos y galerias, que hacian volver loce hasta El Concilio de Trento.

Ellos estuvieron como siempre muy galantes y procurando no ha cer comer ese pavo que tanto se indigesta.

Hasta los niños bailaron, pues habia un racimo de diminutos capullos que llamaba la atencion; estuvieron monfsimas y mas bien ps secian, viejas, tanto en sus finos modales como en la seriedad que poseian, recordando entre esos divinos angelitos, a Encarnacion Gar cia que va en el baile anterior se presentó con un rico traje de raso verde y tué objeto de admiracion por todos los concurrentes y en esa noche vestra otro valioso traje de etiqueta, estando preciosisima; en lo unico que se diferenciaba de las demás señoritas era en la estatura.

La niña de nuestro amigo señor Bosmediano tambien se distinguió tanto por su belleza cuanto por el rico traje de mora que llevaba; y otras muchas niñas que daban gus to verlas alternando entre las mujeres, cosa muy netural en esta clase de bailes, maxime cuando este año se les ha privado del Infanti por no haber local disponible en esos dias de Carnaval.

Hista la madrugada reinó la alegna, sintiendo que las horas fue ran tan cortas, pues volaron deliciosamente.

dad v otra galanteria que hay que agregar, à las muchas que recibe

SONETO

Pasó del carnaval el desconcierto, que en luca, bacanal tornó à este mendo. Ya ha cesado el escándalo profundo...

Ya renace la calma del desierto.

La reniza en la frente, el cuerpo yerto busca en la fé reposo más fecundo; que al cabo el ser humano es oriendo del Sor divino, por nosotros muerto. Acude á las novenas y sermones y troca en penitencia tanta orgisa...

Atiende bién mujer á estas rasones, inda no cemas potaje un sulo dia, pués si al fluto te aprieta en los riflones iAdios grata ilusiónt iadios poe-fal.

A. ROIG

SEMEJANZA

Entre la lengua vil de un infamante y una vibora hay cierta semejame; ambas sienten impulsos de venganza sin quadar satisfechas un instante.

Del intame la lengua vulnerante contra el honor y la victud se lanza la vibora se pone à la asechanza para herir al incauto caminaute.

Más auuque al sacudirse la serpiente bajo la verba oculta, son presteza clave el fiero agnijón traidoramente aunque la vil serpiente mate al hombre sun hace más del hombre a fiereza, idespués de muerto difamar su nombre

PEDRO GOBERNADO

Teatro Principal

Continua cosechando aplausos la Compania Guzman.

En la presente semana se han estrenado El Coco, La Diligencia y el Juicio Oral, siendo esta última la de más aceptación del público.

pués las dos primeras no tiénen nada de particular, aunque en conjunto no resultan del todo mal.

El Juicio, es una obra muy bonita y de mucho chiste; con razón se puso en Madrid tantísimas noches pués es de esas zarzuelitas que no nos causamos, de verla.

Los diferentes tipos estuvieron magistralmente interpretados por todos los artistas, sobresaliendo la Uliverri representando de corto al genero chico que era el sentencia. do por el tribunal; la Mora que hizo muy biea sus distintes pageles, GUZMAN que nos hignotizó á todos pués dijo y cantó el Don Tancredo como pocos actores puedan hacerlo-Morono también estuvo mny gra cioso y con frecuencia recibe aplausos muy merecidos y el resto de la compania que como hemos dicho antes estavieron a gran altura y demostration sus condiciones de artistas, paés en esa noche hasta No gales se portó bién, que es pedir.

El Sr. Joaquin es sin disputa la inejor obra interpretada por estos actores. In Uliverri alcanzo una ovación en su dificil papel de chicuela esamorada; cantó como ella sabe:hacerlo con est, voz tan hermosa con que Dios la dotó, y al llegar á la romonza que es el número mojor de la obra se olló un ruidoso aplauso en pago de su la-

bor. La Mora también results en sus papeles, pués ya hemos dicho que esta artica, canta, dice y acciona muy bian. Sr Joaquin y Chisco muy propiosity to be the second

El Santo de la Isidra y La Revoltes a Queleron bién reprosentadas, muque engloda la noche no dejamos de acordarno de Garicochea que en el mas Venancio de los Venancius

De la Verbona no hablaremos, pués sin duda á causa del frio 3 del agua de aquella noche estaban, unos ronces, y los de la orquesta con los instrumentos oxidados.

Bién por el muestro Lozano que si tuviera su genio como sus .condiciones másicalas seria todo de una pieza, pués chorrea música por los cuatro costados, es el mejor concertador que ha vanido a Céuta en Companias de Toatro, pero el de más malas pulgas...

TABANDONO INCOMPRENSIBLE Hace cerca de un año, se deixenció la casa número 19 de la calle Gemez Pulido, y apesar del peligio en que se enquentra hay, ni el dueno, ni el Ayontamiento la derriban faltandose a lo prevenido en las. Ordenanzas municipales.

Artículos 282 - 278 - 279 de las re ferides ordenanzas.

Y ahora preguntamos nosotros aque medida á creido oportuna dic-

tar el Ilustre, para evitar cualquier desgracia? ¿No ha estimado conveniente el celoso municipio apuntalar esa fachada que ameneza inmineate peligro? ¿Que plazo sensió el fidelisimo para su demolision?

Ridicula es por todos conceptos: la medida tomada per el señor Alcalde y perjudicial en estremo para el vecindario. Cuatro estacas colocadas frente à la fachada y ama rradas con un pedaze de tomiza, eslo que sustituye à los puntales; son todas las precauciones que el Ayun tamiento ha tomado hasta la fecha faltando por lo tanto a las Ordenanzas municipales aquellos que son 'los mas llamados à cumplirla.

Y para que sepan nuestros lecto res, hasta que estado de abandono llegan las cosas, que las tomizas e sten siempie rotes y no hay transeunte que no tropieze y caiga al suelo, como le ocurrio hace dos dias al vecino de la plaza de Gibialtar Don Ricardo Tilay, que sufirió la dislocacion de un biazo y te mible golpe en la boca, à consecuencia de la caida. Tambien algu nos soldados han recibido fuertes golpes por la misma causa.

En el pueblo mas abandonado. del mundo se toman las debidas precauciones, pere aqui pasa lo de aquel que llevaba leciendo un lujoso traje y la miseria se lo comia interiormente, Muchos empleados; elegantes uniformes; crecidisimo presupuesto (PARA QUIEN LO DISFRU-TE) y después abandonadas las cosas mas necesarias; Jes que apesar de esos millones que se recaudan en el año, no tiene el municipio cien pesetas para derribar ese edificio que puede ocasionar alguna desgracie?¿No tiene ese llustre media docena de dutos para poner un Reference to the second of the vallado?

En que se invierte tanto dine-¿Que propiedades tiene el Avuntamiento? Ni escuela, ni casa de Socorro, nicusa propia, ni carcel, ni almacenes, ni Hospital, ni casa cunu, ni... nada; to dos son edificios particulares alqui lados à altos precios y con altas convinaciones, ¡Que verguenza!

NOTICIAS

Quien no es agradecido...

Son muchas las pinebas de adecinn de que estames siendo objeto, por parte de buen numero de respetables y dignos convecinos, à los que desde estas columnas, damos las mas expresivas gracias, à fuer de agradecidos, pues siempre lo lui mos con todo aquel que nos profesa sincero afecto y consideración.

Defuncion.

Victima de rapida enfermedad dejo de existic el Domingo ú timo Dona. Angela Lopez Murales, esposa que fue deloficial de artilleria Senor Perez

Al acto del entietro acudieron gran número de amigos y deudes, pues tan distinguida Senora contaba con las

generales eimpetins de este vecinda-

Recibe en esposo y demas familia nuestro más sentido péssme por tan irreparable perdida.

Juicio sin juicio

Per ester Dun Francisco de las Herae preso en la carcel pública, se suspendió el jaicio de faltas que el Martes se penseba celebrar en el Juzgado Municipal

Dicho juicio es consecuencia del atraco que recibió el Sr. Las Haras al anlir del Circulo Democrático dunde se encontraha y fué liamado por Don Riourdo Cerni que es la otra parte celebrante.

Si supiéramos que con un simple juicio estaba todo terminado no tendriamos inconveniente en arreglar mas de matro rocus que ocurren en Cénta, pues ya le bajarramus la cresta à esos que galleau y se quieren comer el oro y . . . el moro.

Traspaso.

w K., sterry La confiteria del antiguo industrial Don Manuel Ponce, ha sido trasposada á Don Antonio de Maqueda, el cost ha introducido grandes reformas tanto en el establecimiento o local, cuanto en los articulos que expenden, teniendo pensado montar dicha confiteria & la altura de las de las grandes expitales.

El Baile de la Union. Segun dicen estavo dicho baile muy animado: nosotros no podemos saogurario por no imberio presenciado, toda vez que dicha Junta o Comisión no nos henró con la invitación que se Acostumbra dirijir à los Directores de jos periodicos aqui y en todos partes.

Gra ins por la galanteria.

Rafael Guzman

Esta noche celebra su beneficio el simpatice y gran actor Refuel.

Les abres que par.. ea escena-es de io mejor del repertorio, tla Restaureción, el Juicio oral» que alcanzó un gran exito en la noche ústimo, y el pesatiempo «El Niño Pancho» escrito per y para Gazinan su donde haca una caleccion de tipas distintus especie Fregoli.

No dudames de la gran entrada que habra en el Principal à donde se tiene que ir porfuerz à tendir tributo á uno de nuestres mejores actores.

Segun tenemos entendido ha sido dedicado al Coronel, Jefes y Oficiales de Ceuta num. 2, loscuales ban tecibido con mucho gusto la dedicatoria.

Casamiento

Lo centrajo la preciosa y distinguida Srta. Africa Gouzalez Muñoz con el joven y pandonoroso oficial de Géute 2, D. Cárlos Castro Girona.

"Al acto acudieron muchos invitadue y familia de ambos revistiendo gran solemnided, Reciban nuestra enborabnens tan simpática pareja A ja qual le desenmon eterna dicha.

Visita Hemos recibido ela Irradiación» de Madrid, uneva Revista Biblioteca

de las Ciencias, Arte, Literaturas. Katablece-Comercio é Industria. mos gustoso el cambio.

La Uliverri

El lunes da: à su beneficio la simpatica kulalia, poniendo en escena cha Chavalas obra, donde tanto se distingue y alcanzo merevidos aplausos en les Tentres de Madrid,

. También estranara un precioso y bien escrito mondlogo expresamente para ella titulado ¿ Venceré? debido à la pluma de un distinguido compoñero en la prenta. Esperamos un lieno por lo variado del programa.

Perfeccion, Prontited y Economia El dueño de esta acreditada sastreria, tiene el honor de participar al público de esta Ciudad, que habiendo montado un obrador con todos los adelantos modernos, se compromete à confeccionar los trajes de Caballeros en veinte y coatro horas.

Precios de hechuras y forros.

Traje de americana con forros de lana y saten 16 pesetas .-- Traje de americana con forros mas inferiores 14 pesetas. Pantalones desde 2'50 à 3 pesetas--Chalecos à 3'50 pesetas-'abanes; Pardesus y So-) bretodo à 15 pesetas-Chaques á 25 pesetas.

La Ultima Moda

publica eu el núm. 737 (9 de Febrero 36 elegantes: modelos de Invierno en trajes y accesorios: y con las respectivas Ediciones reparte un Figurin acuarela, un pliego de novela, una Hoja de dibujos para bordar y un patrón cortado, precio cada núm. 1º6 2º edician 25 ctos. Camplete, 40. Trimestre, primera o segunda Edición 3 pesetas Complete, 5.-Velázquez 42, hotel-Madrid. - Se remiten numeros de mu-

Pompas fúnebres

Habiendo recibido un gran surtido de coronas de todas clases, se pone en conocimiento del nublico que en este nuevo establecimiento hallaran précios ventajosos y en competencia con los demás de su

En breve se anunciarà un depósito de ataudes de lujo v modestos a precios increibles por su baratu

No equivocarse SOBERANIA NACIONAL 10

METHARAN HERMANOS

Gomez Pelido número. 5. Se acaba de recibir un inmen so surtido de pañuelos, colchas, mantones y objetos de seda,

Variedad en articulos del Japón. grandes novedades.

GOMEZ PULIDO NÚM 5. METAHRAN HERMANOS Gran rehaja de precios.

Imp: de Garcia de la Torre.

premiadas en las exposiciones de Madrid 1898 y Paris 1900. MEDELLE DE OROEN LA DE MIZA DE 4304.

Aprobada por la real Academía de medicina de Valencia.

Preparada á la inglesa con drogas puras y esencia de limón obtenida exprofeso, es un refresco alemperante, muy agradable é indispensable en nuestros climas. Rechazar las imilaciones.

De venta en todas las farmacias y droguerias de España. Por mayor: principales drouverias y laboratorio del Dr. TRIGO, Sagunto-111-VALENCIA,

PIANOS Y ARMO

रता हुन्य अने अंदर्भ विकास के विकास के किस्स

regisir er in genet da samiliant PE la acreditada fábrica de Piazza SEVILLA

Alquiler, cambios y reparaciones. Autenticidad y solidez en los instrumentos.

Pianos de Erard, Pleyel y Roenich. Ventas á plazos, sin entrada.

Rioja 8,--SEVILLA.

Sucursal en Ceuta,--Soberania Nacional, número 62.

SOBERANIA MACIONAL 40 AVISO IMPORTANTE

1030 Lavanderas O30

A INCOMPATIBLE

CATALANA

vende 10.000 barras de jabon para lavar ropa á precios nunca vistos.

barra en 3 libras Idem Idem Idem Idem

de Cultura 2011

060 070

050

Tambien acaba de recibir un grande y variado surtido en juguetes de principales fábricas de Barcelona desde 5 céntimos uno en adelante

No equibocarse «LA CATALANA»



EL FEMIX ESPANOL

COMAPNIA DE SEGUROS REUIDO contra incendio y sobre la vidai

Domicilio social: Madrid, Calle de Olozaga número 1 (Paseo de Recoletos.)

Olicinas de la Subdireción en esta provincie Cadis, calle Margia núm. 26.

GARANTIAS

Capital social efectivos. 12.000,000

Total. . . . Ptas. 56.028.645'68

34 años de existacia

Seguros cortra ndecndio

Rete gran compania nacional. La antiafelio por siniestros desde su fun laciba la suma de pesetas 66. 631 740 93 siendo esta la democtración ma vidente de sa importancia y del vasto di sarcollo de sus operaciones,

Seguros sobre la vida

En aste came, de seguros contra toda clase de combinaciones, y espe distantelas Dotales, Bentus de educacion. Rentus vitalicias y capicace di feridos primas mas reducidas que cualquiera otra compania.

Azentes de la Compañia en Ceuta, Sres. Blond Hermannos

Libreria Agricola Nacional y Extranjera

M. ANGEL GIL ARRUE

(Succesor de Rivas Moreno) MADRID.14 Serrano, 14.-MADRD

Esta casa está en relaciones con los editores nacionales v extranje ros, y remite a provincias todos los pedidos de libros en condiciones ventajosas

Gran centro de suscripciones á todos los periodicos. PIDASE EL NUEVO CATÁLOGO QUE ACABA DE PUBLICARSE

Obras nuevas: Jimenez: El cultivo del cabello y de la belleza Contiene muchas recetas y secretos útiles à los agricultores Precio 0'57 provincias, I peseta franco de porte. - Bernat: La fertilizacion de las tierras; Valencia, 1900. Un tomo 2 pesetas y 2'50.-Romero Almena 18:5 Guia completa de los ganaderos tratantes en carnes y tablaja ros ptas. y 5,50. - Enologia teórico practica Monografia de los vinos de pasto y comerciales, tintos y blancos, comunes destinados a mez clas y selectos, vinos de lujo, secos licorosos y espumosos, por Octavio Ottavi traducida de la tercera edicion italiana, con más de 600 páginas é ilustrada con numerosos grabados, 8 pesetas y 8'50. PIZARRO: Ganado vacuno un tomo 4 resetas y 4'50 y Lopez Sanchez Abonos una peseta y 1.25.